

## **PLEGARIA A LA VIRGEN DEL PUEYO**

8 septiembre 2024

Un año más, se nos pasaron los meses de julio y agosto, rápidos como una exhalación, y cuando ya decrecen los calores del verano y acorta el día, llega septiembre y con él, las fiestas patronales de nuestra ciudad, en honor a la Natividad de Nuestra Señora.

Y en esta mañana del día 8, como viene siendo habitual en los últimos años, la Virgen del Pueyo, excepcionalmente fuera de su Santuario, nos congrega en el paseo del Coso a todos los barbastrenses, Autoridades, peñas, asociaciones y clubes, en la ya tradicional ofrenda de flores y frutos, previa a la Misa solemne en nuestra Iglesia Catedral.

Hoy día grande de nuestras fiestas, dedicamos nuestros mejores frutos y flores para presentárselos a la Virgen, Virgen del Pueyo que desde hace 923 años, en su montaña de El Pueyo, acompaña nuestros pasos y nuestros quehaceres cotidianos a los barbastrenses y a todos los habitantes del Somontano.

Y esta devoción a la Virgen María, en el caso de Barbastro bajo la advocación de la Virgen del Pueyo, la compartimos con otros lugares de España, que hoy también celebran la fiesta de la Natividad de la Virgen, como en Asturias con su Virgen de Covadonga, o en Extremadura con su Virgen de Guadalupe.

También en otros pueblos cercanos del Alto Aragón, la Virgen reúne a todos sus habitantes en torno a su altar, como en Chía con la Virgen de la Encontrada, en Castejón del Puente con la Virgen de la Bella y en tantos otros como en El Grado, Plan, Tamarite de Litera,etc.

Y con el ofrecimiento de estas flores y estos frutos queremos expresar en esta plegaria nuestros mejores deseos de paz y armonía social para el futuro, para que nuestra ciudad pueda seguir avanzando en su desarrollo con paso firme en este vertiginoso siglo XXI.

También quisiera recordar en estas palabras a todos los barbastrenses de corazón, que este día ocho de septiembre por diversas razones no pueden estar en su ciudad, pero que desde su obligada lejanía, están hoy con nosotros en el espíritu compartiendo este entrañable acto y añorando lugares, calles y plazas, familiares y amigos queridos.

Finalmente quisiera agradecer en nombre de la entidad a la que represento como Presidente del club Montañeros de Aragón de Barbastro, la confianza depositada en nuestro club y en los montañeros barbastrenses para realizar este año de nuestro 75 aniversario fundacional, la oración y ofrenda a la Virgen.

Montañeros de Barbastro, pioneros y predecesores de los actuales, llevados por su devoción y cariño a la Virgen, entronizaron a la Virgen del Pilar en la cumbre del Aneto un 14 de agosto de 1956, con ayuda de montañeros de todo Aragón.

Durante muchos años los montañeros barbastrenses hemos ascendido a la cumbre del pico Aneto para llevar nuestro tradicional ramo de doce rosas rojas como ofrenda a la Virgen del Pilar el 15 de agosto, día de la Asunción.

Hoy día de la Natividad, en nuestras fiestas mayores, realizamos esta plegaria en nombre de todos los barbastrenses con afecto y satisfacción.

Que desde su atalaya majestuosa, la Virgen acompañe y proteja nuestros pasos en el caminar de la vida a todos los habitantes de Barbastro y de todo el Somontano.

Barbastro a 8 de septiembre de 2024

José María Masgrau Gómez

Presidente

Montañeros de Aragón de Barbastro